

d'autres classes. C'est pourquoi des mesures de stage plus longs sont imposées à ces derniers. Mais, si cela est nécessaire, ce n'est pas la solution. Il ne s'agit pas de fermer la porte aux non ouvriers qui peuvent donner d'excellents militants (à condition qu'ils ne dominent pas) mais de faire un gros effort de recrutement en direction des usines et des syndicats.

Une vie politique intense dans le Parti' Là aussi expliquer patiemment!

Une organisation sans bavure, une bonne composition sociale sont nécessaires, indispensables même pour la construction du Parti. Mais ce n'est pas suffisant. Elle est elle-même fonction d'une réelle vie politique dans le Parti.

Les liens qui unissent les militants entre eux, la base à la direction, les membres du Parti à celui-ci, ne sont de nature ni amicale, ni familiale. Ce n'est pas non plus une discipline imposée comme dans l'armée bourgeoise. C'est une compréhension commune de la société et des tâches générales et journalières qui nous incombent. Mieux chaque militant comprend profondément chacun des problèmes qui se pose à nous, plus grande est la cohésion de l'organisation, les tâches à réaliser le sont par une discipline et un dévouement vraiment librement consentis car chacun comprend le pourquoi et le comment. Sinon les mots d'ordre les plus justes sont appliqués par discipline et non par la volonté profonde de les réaliser.

Si la Direction issue de ce Congrès ne veille pas à ce que tous les textes soient discutés et étudiés dans les cellules, à ce que sur chacune de nos positions toutes les explications, les plus claires, les plus étendues, soient données pour en prouver la justesse, le Parti ne retrouvera ni sa cohésion, ni sa capacité d'action cohérente, homogène et efficace. L'autorité de la Direction en dépend. Une fois une orientation adoptée la direction doit l'appliquer, c'est-à-dire diriger. Elle ne pourra vraiment le faire sans contrainte, que si elle donne l'exemple dans le domaine de l'organisation et de l'action et que si elle explique patiemment ses directives.

La publication des P.V., la reprise de la tradition du B.I. où chacun explique patiemment sa position pour convaincre les camarades, sont les étapes indispensables et urgentes à franchir. Ce n'est d'ailleurs pas sous un autre angle, que l'application des lois élémentaires de la démocratie prolétarienne.

De plus, dans notre jeune, où les militants manquent d'expérience, la discussion libre et dans une atmosphère saine est un élément indispensable de leur progrès par l'exposition et la critique de ce qu'ils pensent. Les militants les plus formés, ceux de la direction en particulier, doivent veiller avant toute chose à faciliter la discussion avant de penser surtout à taper sur les objections de jeunes camarades.

Expliquer clairement et patiemment nos positions à travers une libre discussion afin de les faire assimiler est aujourd'hui un aspect fondamental absolument indispensable de la construction du Parti prolétarien.

Former des cadres !

Cette discussion sera un élément essentiel de la formation des militants, de l'élevation du niveau théorique et politique du Parti. Mais aujourd'hui nous nous fixons comme objectif un ample et rapide recrutement.